



Organisé par **LA ROUE D'OR SISTERONAISE**

Nous sommes fiers de présenter pour la 32ème année le Grand Prix Cycliste des Mutuelles de France, organisé par La Roue d'Or Sisteronaise. Cette compétition se déroulera sur la communauté de communes Sisteronais-Buëch, le samedi 6 et le dimanche 7 mai 2023.

Le Grand Prix Cycliste des Mutuelles de France est une course de renommée nationale qui rassemble des cyclistes de haut niveau. La compétition se déroule sur deux jours, avec une étape le samedi et une autre le dimanche. Les coureurs parcourront un total de plus de 250 kilomètres sur des routes vallonnées de la région.

Le départ de la première étape aura lieu à 14h le samedi 6 mai 2023, à Sisteron. Les coureurs parcourront une distance de 138 kilomètres à travers la communauté de communes Sisteronais-Buëch, avant d'arriver à Serres.

La deuxième étape commencera le dimanche 7 mai 2023, à 14h également. Les coureurs partiront de Laragne-Montéglin et parcourront une distance de 117 kilomètres, avant de

retourner à Sisteron pour l'arrivée finale.

Nous sommes ravis de soutenir cet événement sportif majeur qui met en valeur la passion et le talent des cyclistes amateurs tout en profitant des paysages magnifiques de nos deux départements. La Mutuelle de France Alpes du Sud se joint à la Roue d'Or Sisteronaise pour encourager tous les participants et leur souhaiter bonne chance dans cette compétition palpitante. Nous espérons que le public sera nombreux à venir assister à cet événement exceptionnel et à encourager les coureurs tout au long du parcours.

Cyclisme - Grand Prix des Mutuelles

Cadat concrétise la domination du GMC 38

Le Grenoblois du GMC 38 Yolán Cadat a remporté dimanche au Poët la 32^e édition du Grand Prix des Mutuelles au terme d'une 3^e étape que s'est adjugée Léopold Perrot (AVC Aix) mais interrompue pendant 20 minutes après un télescopage suivi de nombreuses chutes dans le peloton, 5 km avant l'ascension du col de Faye.

La troisième et dernière étape du Grand Prix des Mutuelles a livré son cortège d'émotions dimanche matin entre Ribiers et le Poët où, après des chutes en cascade dans le peloton avant d'aborder l'ascension du col de Faye, l'organisation a pris la décision d'interrompre la course le temps que tout le monde se remette de ses frayeurs.

Un télescopage du peloton avant Savournon

« Nous avons assisté à un télescopage avant d'accéder au village de Savournon. L'événement s'est produit à cause d'un ralentissement sur un pont resserré. Les chutes en cascade, fort heureusement sans gravi-



Le Grenoblois Yolán Cadat, en jaune à l'issue de la seconde étape, a conservé son maillot de leader jusqu'au terme de la 3^e étape qui s'est achevée au Poët dimanche. Photo Le DL/J.-F.M.

té, ont provoqué quelques dégâts matériels mais sans faire de blessés. L'incident a contraint les organisateurs à interrompre la course pendant 20 minutes avant de programmer un nouveau départ », déclarait le Gapençais Alexis Trabuc (VS Hyères) qui faisait partie des victimes collatérales.

Un travail d'équipe parfaitement orchestré par l'équipe du GMC 38 et ses huit coureurs a permis à Yolán Cadat, 3^e au classement rush, d'inscrire son nom au palmarès de l'épreuve en remportant dimanche au Poët la 32^e édition du Grand Prix des Mutuelles organisée par la Roue d'Or de Sisteron.

Le Grenoblois, âgé seulement de 20 ans, ne tarissait pas d'éloges à l'égard de ses équipiers. « C'est avant tout une victoire d'équipe, celle du GMC 38 qui a parfaitement maîtrisé les trois étapes. Nous avons toujours eu un coup d'avance, cela nous a permis de rentrer trois coureurs dans les dix premiers au

classement général », lançait Cadat, qui reconnaît avoir bien joué le coup tactiquement après avoir décroché le maillot jaune la veille au soir, à l'issue de la seconde étape remportée par l'Aixois Léopold Perrot.

Perrot s'offre le doublé

« J'ai réussi à bien anticiper en étant dans la bonne échappée lors de la première étape avant les Tourniquets. Les plus gros écarts se sont faits ce jour-là. Après, nous avons contrôlé la course », enchaînait le vainqueur de l'épreuve qui a échappé à la chute.

Vainqueur de la deuxième étape, Léopold Perrot (AVC Aix) se sentait bien d'enchaîner sur un nouveau succès. « Collectivement l'équipe a bien géré, elle a été au top. On avait bien briefé la veille après ma victoire à Lagrand. L'équipe était encore bien présente ce (dimanche) matin et nous avons fait avec les forces du moment. Tout le monde s'est impliqué. Les garçons ont fait le job, j'ai bien géré le sprint pour aller chercher ma deuxième victoire d'étape », concluait celui qui s'est classé en 10^e position au général.

● Jean-François Mutzig

Focus / Les Alpains du Sud n'ont pas ménagé leurs efforts

Les coureurs des Alpes du Sud représentés sur la 32^e édition du Grand Prix des Mutuelles n'ont pas été épargnés.

Le Gapençais Alexis Trabuc était dans le paquet au moment de la chute. « Je suis tombé comme beaucoup de concurrents. J'ai quelques petits bobos mais rien de cassé », déclarait le coureur du VC Hyères qui évoquait une prestation moyenne : « Je me suis fait avoir lors de la première étape. J'étais dans la première échappée, on s'est fait reprendre au sommet. Et puis il y a eu Bayons, les Tourniquets, une vraie étape de montagne. L'équipe a sauvé les meubles. Honnêtement, je pense que cette édition est la plus dure en termes de profil d'étapes », abondait le Ga-

pençais qui termine en 75^e position.

Du côté de la Roue d'Or, Quentin Arnaud reconnaissait avoir réalisé une véritable course de côte dans le col de Faye. « Je me suis accroché, je pense que l'équipe a bien représenté le club. Je suis content, la forme revient bien. C'était un bon entraînement avant les Boucles du Verdon dont j'ai prévu de courir le petit circuit dimanche prochain. L'objectif est même de le gagner », enchaînait le coureur de Sisteron, alors que son équipier Colin Menc-Molina, le mieux classé la veille, a abandonné après une creva-

Terranova premier du classement rush
Ivan Schmitz, l'autre repré-



Le Gapençais Alexis Trabuc serre les dents dans le col de Faye. Photo Le DL/J.-F.M.

sentant de la Roue d'Or, n'est pas tombé : « J'ai évité la chute de justesse mais j'ai

cassé la roue. Le niveau était très relevé, le profil des étapes, surtout celle du

samedi, était vraiment dur. Ça a été chaud jusqu'au bout. »

Le vainqueur du Grand Prix de Sisteron Bastien Terranova (AVC Aix) en mars dernier est le grand vainqueur du classement rush.

● J.-F.M.

► Résultats

Classement général : 1. Yolán Cadat (GMC 38) en 6h06'46 ; 2. Bruno Morel (TCN 74) en 6h10'83 ; 3. Maxime Queyret (Antibes OCC) en 6h12'01...

Classement rush : 1. Bastien Terranova (AVC Aix) 23 pts ; 2. Jules Sette (Istres SC) 13 pts ; 3. Yolán Cadat (GMC 38) 5 pts...

Classement GPM : 1. Léo Belchi (Montmeyran) ; 2. Damien Jean (Chambéry Cyclisme) ; 3. Alexandre Averseng (GMC 38)...

Yolan Cadat remporte la 32^e édition du GP des Mutuelles

CYCLISME La course organisée par la Roue d'Or de Sisteron a tenu ses promesses

Il ne fallait pas arriver en retard. Hier midi quelques minutes après que le son du clocher de la commune du Poët (Hautes-Alpes) a retenti, c'est une marée entière de deux roues qui a déboulé prête à en découdre sur la ligne d'arrivée. Le vainqueur de ce sprint plein de testostérone fut le même que celui de la deuxième étape la veille (Laragne - Garde-Colombe-Lagrand, 54 km), Léopold Perrot d'Aix AVC. Au moment où les commissaires faisaient les comptes pour rendre le verdict final de ces deux jours de courses effrénées autour du pays sisteronais, le public s'interrogeait si les deux victoires de l'Aixoïis (en comptant "Ribiers - Le Poët, 90 km", Ndlr) allaient suffire pour qu'il s'empare du maillot jaune. "Au sprint, j'ai réussi à recoller mes adversaires et à utiliser ma pointe. J'ai tout fait comme il fallait sur le front 1 où tout le monde a été très costaud, comme sur le front 2", confiait l'Aixoïis en attendant le dénouement.

Lorsque le speaker s'empara du micro pour appeler le grand vainqueur de la compétition, c'est finalement, le Grenoblois de 20 ans, Yolan Cadat, qui monta sur la première marche du podium. Grâce à une première étape tonitruante (Sisteron - Curbans, 90 km) et une gestion impressionnante lors des deux autres, le coureur a construit son succès au fil des kilomètres parcourus. "Mon échappée avant les tourniquets samedi matin m'a permis d'être là aujourd'hui. Je suis très satisfait, mais c'est avant tout une victoire d'équipe, insiste le compétiteur. Tout le week-end, on est resté fidèle au niveau homogène que l'on avait, en essayant d'avoir toujours un coup d'avance et ça a payé chaque fois", réagissait à chaud le champion.



Au total, ce ne sont pas moins de 23 équipes et 149 coureurs qui ont participé à la 32^e édition du Grand Prix cycliste des Mutuelles de France Alpes du Sud. /PHOTOS STÉPHANE DUCLET

Un niveau très relevé
S'il finit devant avec un chrono de 6h00'03", ses coéquipiers eux aussi sont bien positionnés au général. Deux d'entre eux ont accroché le top 10 et ont permis

hier au jeune cycliste de doubler Léo Belchi (Montmeyran) qui était en tête samedi soir.

"La stratégie a été déterminante. Même quand les premières bosses sont apparues, on était toujours au minimum 40 à se battre", analysait le vainqueur. Au total, ce ne sont pas moins de 23 équipes et 149 coureurs qui ont participé à cette 32^e édition du Grand Prix cycliste des Mutuelles de France Alpes du Sud organisé par la Roue d'Or de Sisteron. Si les espoirs de bons résultats des lo-

caux reposaient hier matin sur Colin Mec Molina (23^e) avec un temps de 2h17'59", c'est finalement Kassa Hammouchen qui a terminé à la plus belle place (47^e), car son coéquipier a été contraint d'abandonner après avoir subi une crevaillon.

Dès la fin de la course qui fut un succès, Michel Borgna, l'organisateur, ne manquait pas de rappeler que son équipe organiserait la deuxième édition du tour de Haute-Provence les 1^{er} et 2 juillet prochains.

Thomas LEVEQUE



Après trois étapes à un rythme effréné, c'est le jeune Grenoblois Yolan Cadat (en jaune au milieu) qui a remporté la compétition. /PHOTOS T.L.